

ARCHIVOS DE TRATA DE PERSONAS - C-FAM

Delegada para Asuntos de la Mujer apoya la prostitución legal

Los senadores demócratas votaron para confirmar a la candidata del presidente Joe Biden como embajadora general para la causa mundial de la mujer. La votación fue reñida y partidista.

FAX DEL VIERNES

Dra. Rebecca Oas
18 de mayo de 2023

La administración Biden avanza hacia la despenalización de la prostitución

Según los activistas contra la trata, fuentes de la administración Biden han confirmado “un avance insidioso hacia posiciones a favor de la prostitución”. Este “avance” fue visible en las negociaciones de la ONU a principios de este año, así como...

BAHÍA TORTUGA

Lisa Correnti
23 de septiembre de 2021

ONU Mujeres adopta una posición neutral frente a la criminalización de la prostitución

La agencia de la ONU para las mujeres anunció recientemente su neutralidad sobre si la prostitución debería ser criminalizada.

FAX DEL VIERNES

Dra. Rebecca Oas
21 de noviembre de 2019

Los cinco mejores momentos del año 2018 para la vida y la familia en la ONU

En 2018 hubo muchos momentos importantes para la causa pro vida a nivel internacional, tal vez incluso cambios trascendentales. Solo la historia lo puede decir.

FAX DEL VIERNES

Dr. Stefano Gennarini
27 de diciembre de 2018

La forma a veces impenetrable de resolver los problemas en la ONU

Las cuestiones y los documentos de las Naciones Unidas son sumamente complicados y casi imposibles de seguir para los legos e incluso para los expertos.

FAX DEL VIERNES

Dr. Stefano Gennarini
2 de noviembre de 2018

Un evento en el Capitolio analiza la relación entre la trata de personas y la salud

Washington, DC, 18 de mayo (C-Fam) Las mujeres y niñas que son víctimas de trata con fines sexuales sufren una amplia gama de problemas de salud física como resultado de repetidos actos de violencia y violación, y...

FAX DEL VIERNES

Dra. Rebecca Oas
18 de mayo de 2018

Los traficantes sexuales cierran sitios web después de que el Congreso aprobara una ley

Muchos sitios web están cerrando o restringiendo su comercio sexual apenas unas semanas después de que el Senado y la Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobaran proyectos de ley similares contra la trata de personas que permitirían a las víctimas demandar a los sitios web en los que fueron compradas y vendidas.

FAX DEL VIERNES

Dra. Susan Yoshihara
30 de marzo de 2018

Pese a la resistencia de las grandes tecnológicas, la Cámara de Representantes de EE.UU. aprueba un proyecto de ley que permite el procesamiento de sitios web de tráfico de personas

Una creciente protesta de legisladores, sociedad civil, sobrevivientes y activistas motivó la aprobación el martes de un proyecto de ley contra la trata en la Cámara de Representantes que pone fin a la impunidad de los sitios web que participan en la explotación sexual de mujeres y niñas.

FAX DEL VIERNES

Lisa Correnti
1 de marzo de 2018

Consultora de UNICEF agredió sexualmente a un niño durante años

Peter Newell, consultor de las Naciones Unidas sobre los derechos del niño durante mucho tiempo, fue condenado por agredir sexualmente y sodomizar a una niña a lo largo de tres años a partir de 1965.

FAX DEL VIERNES

Dr. Stefano Gennarini
23 de febrero de 2018

El escándalo de Oxfam es parte de un encubrimiento más amplio de los abusos sexuales

Oxfam, una organización de ayuda humanitaria con sede en el Reino Unido, ha admitido haber organizado lujosas fiestas y contratado prostitutas para trabajadores humanitarios en Haití tras el devastador terremoto de 2010.

FAX DEL VIERNES

Dra. Rebecca Oas

15 de febrero de 2018

Bajo presión, los gigantes tecnológicos abandonan su oposición al proyecto de ley contra la trata de personas

Un proyecto de ley para proteger a las niñas menores de los traficantes sexuales que las venden en línea está un paso más cerca de convertirse en ley después de que Google y otras empresas tecnológicas gigantes cambiaron de postura esta semana y abandonaron su oposición.

FAX DEL VIERNES

Lisa Correnti

9 de noviembre de 2017

Un evento de la ONU denuncia y denuncia a los responsables de la violación y el tráfico de niños

“La despenalización de la prostitución es el acto más monstruoso, absurdo y contraproducente que podamos concebir”, declaró ayer una sobreviviente de la prostitución en una reunión de alto nivel de la ONU sobre la trata de personas.

FAX DEL VIERNES

Marianna Orlandi, Dra.D.

29 de septiembre de 2017

El mito del “trabajo sexual” nombrado y desacreditado.

¿Sabías que los grupos de lucha contra el SIDA han utilizado (y siguen utilizando) su dinero (el tuyo) para promover la prostitución? Si no lo sabías, o incluso si lo sabías, existe una nueva...

BAHÍA TORTUGA

Marianna Orlandi, Dra.D.

21 de septiembre de 2017

Google intenta bloquear proyecto de ley para responsabilizar a traficantes sexuales

Google y el lobby tecnológico están trabajando para frustrar la aprobación de un proyecto de ley para proteger a las niñas de los traficantes sexuales en línea.

FAX DEL VIERNES

Lisa Correnti

24 de agosto de 2017

Los Estados miembros de la ONU se comprometen a empoderar a las mujeres y a las madres cuando los “expertos” no lo hacen

Esta semana, en la Sede de las Naciones Unidas, los Estados miembros de la ONU comprometieron a sus gobiernos a proteger los derechos de las mujeres, pero en un cambio de énfasis inusual, se centraron principalmente en sus roles como madres y cuidadoras y evitaron los temas controvertidos habituales.

FAX DEL VIERNES

Marianna Orlandi, Dra.D.

2 de junio de 2017

Nueva fundación contra la trata de personas podría apoyar el aborto y la prostitución

Los grupos conservadores de derechos humanos están cada vez más alarmados por una nueva propuesta de financiación para combatir la trata de personas en todo el mundo.

FAX DEL VIERNES

Ruse de Austin

12 de mayo de 2017

Las sobrevivientes de la trata piden a la ONU que fortalezca a las familias para proteger a las mujeres y las niñas

Las mujeres que fueron víctimas de trata o maltratadas para obtener sus órganos reproductivos dijeron a la ONU esta semana que para combatir con éxito la esclavitud moderna, los países deben respetar y empoderar a la familia.

FAX DEL VIERNES

Marianna Orlandi, Dra.D.

17 de marzo de 2017

Tráfico de óvulos y vientres de alquiler: la ONU enseña a no hacer bebés

En el auditorio de la ONU, todos los asientos estaban ocupados y había una fila de espera afuera para escuchar sobre la creación de bebés. “Creación de bebés en línea, compra y venta de óvulos, alquiler de úteros”, dijo Jennifer Lahl. “Ya no engendramos a nuestros hijos, los creamos, construimos nuestras familias”.

FAX DEL VIERNES

Wendy Wright

20 de marzo de 2015